
 

 

 

 
 

 

 

 

 

・格差ベアですね。一律でないと。 

・回答日を前倒しにすることで他社と比較されな

いようにしたかったと見えます。 

 格差ベアについても、物価上昇は役職問わず平

等に影響するので、格差が拡がるのは好ましくな

いように思います。 

・正直会社の回答には期待していません！いつも

の先行き不透明と言いながら出さない姿勢、出し

たくない姿勢が表れていると思います！ 

新幹線の分離についても、安全、安全って言い

ながら、現場に企画業務を押し付けて、本来業務

に支障が出ていると思います！保線の人が駅にき

て定期多売やっている時間があれば、修繕などに

集中できるようにすべきだと思います！ 

・今回も格差ベアでお金が欲しければ上位職を目指しなさい。上位職になるにはも

っと会社に尽くしなさい。ということを言っていると思いました。ボーナスについ

ては社友会は厳しい経営環境でも昨年より 0.1 も増やしてくれた。と言いそうです。 

・新幹線列車分離にしても、社長が会見しないとは、情けない企業です…。物価や

光熱費など支出が大幅増に対して賃金の上昇が追いついていません。経営陣は身を

切ることもせず、社会からズレ過ぎだと思います。 

・多く出てる様に書いてあるがよく見れば管理職手当とか含まれている。あの金額

をもらえる人なんて殆どいない。平均が書いてあるが自分がその年齢になってもそ

の金額をもらえるとは思えない。 
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お問い合わせは小田原支部まで 

  

東日本旅客鉄道労働組合小田原支部機関紙 

私たちは騙されない！要求満額勝ち取るぞ！ 

申 16 号賃上げ、夏季手当緊急再申し入れ提出！！ 

現場からは、不満の声が噴出しているぞ！！ 

http://www.jreu.or.jp/wp-content/uploads/2025/03/03313096abf550b492b037e5865e29b9.pdf

